

Dorothee Schneider und Sezuan - zweiter WM-Titel

Geschrieben von: DL

Sonntag, 09. August 2015 um 15:06



(Foto: Kalle Frieler)

Dorothee Schneider (46) ritt wie 2014 bei den Weltmeisterschaften der jungen Dressurpferde in Verden den dunkelbraunen Hengst Sezuan nun auch bei den Sechsjährigen zum Titel (Note 9,72). Für Galopp und Gesamteindruck gab das Richterkollegium jeweils die Höchstnote 10. Den zweiten Platz (9,5) hinter der Team-Olympiazweiten aus Framersheim belegte mit dem Schimmelhengst DSP Belantis (9,5) Beatrice Buchwald (26) aus dem Turnierstall Isabell Werth (Rheinberg).